

WARTA

Cegah dan Antisipasi Tawuran/Perang Sarung: Polsek Sukaraja Laksanakan Patroli Dialogis

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID

Mar 28, 2024 - 08:40



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, anggota Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota dipimpin oleh Kanit Lantas Ipda Suhendar Slamet Mulyadi SH,S.Kom melaksanakan kegiatan patroli Dialogis dan monitoring wilayah hukum Polsek Sukaraja, Kamis (28/03/2024).

Kegiatan tersebut merupakan kegiatan Rutin yang ditingkatkan selama bulan ramadhan 2024, yang bertujuan untuk mencegah dan mengantisipasi tawuran / perang sarung, balap liar, penggunaan petasan, serta gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Sukaraja.

Sasaran kegiatan patroli ini mencakup Jalan Raya Gentong – Jalan Baru Sukaraja Kecamatan Sukaraja, serta pertokoan dan pasar di wilayah tersebut. Dalam pelaksanaannya, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk tetap menjaga situasi Kamtibmas selama bulan Ramadan dan menjelang Libur panjang Idul Fitri.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE,M.Si menyampaikan bahwa gangguan Kamtibmas seperti perang sarung, penggunaan petasan, dan konvoi arak-arakan sering terjadi setelah pelaksanaan sholat Tarawih. Dia juga menekankan pentingnya kerjasama dari masyarakat dalam memberikan informasi kepada petugas kepolisian apabila terjadi gangguan Kamtibmas.

“Kami mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel piket bersama Pawas dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Sukaraja. Patroli dan monitoring ini merupakan langkah antisipasi yang sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas,” ujar Kapolsek

Selain memberikan himbauan kepada warga, petugas juga memberikan himbauan kepada anak-anak remaja yang berkumpul di jalanan agar segera pulang ke rumah masing-masing guna menghindari terjadinya kerawanan.

Diharapkan dengan adanya kegiatan patroli dan monitoring ini, wilayah hukum Polsek Sukaraja dapat terjaga dengan baik selama bulan Ramadan dan masyarakat dapat merayakan ibadah dengan aman dan tenteram